

BASSET BLEU DE GASCOGNE

*

Dotado de un olfato fino y sutil, es un perro muy obediente y fácilmente adiestrable, con una inteligencia despierta, gran pasión venatoria y que, a pesar de su constitución sabe ser extremadamente resistente aunque un poco lento tanto en llanura como en los terrenos bastante accidentados. Excelente para la caza solo o en pequeños grupos, es utilizado para la liebre y para el corzo y su voz fuerte y potente, puede oírse incluso desde muy lejos. Tiene un carácter jovial y agradable.

*

Se dice que el origen de este perro estaría en una lenta transformación que, a través del tiempo, sufrió el Grand Bleu de Gascogne que es más alto. Del pariente mayor, conserva además del olfato excepcional y la voz potente, una capa idéntica y otras muchas características. Sucesivamente es cruzado con el Basset Artesiano-Normando y con el Briquet Azul de Gascuña. Hacia finales de la última Guerra Mundial se ha tratado, por medio de una severa selección, hacer que su constitución general fuera más liviana Y sobre todo, más correcta en las extremidades. De todos modos, en la actualidad, es bastante raro encontrar algún ejemplar de esta raza en absoluta pureza y son verdaderamente pocos los apasionados que todavía se empeñan concretamente en el intento de mantenerla viva.

*

Muchas de las características, sobre todo de la cabeza, son bastante similares a las del Gran Azul de Gascuña pero con un aspecto general que es típico de todas las razas Basset. Particularmente interesantes son los ojos, de color marrón oscuro y con una expresión dulce y al mismo tiempo un poco "triste"; las orejas de nacimiento bajo pero sobre todo las patas cortas, que a veces, no está en perfecto aplomo, con pies de forma alargada. El aspecto general nunca debe parecer excesivamente macizo ni pesado sino que por el contrario, es preciso que mantenga una cierta elegancia.

*

*

Alzada a la cruz. De 30 a 38 cm.

Cabeza. Enjuta, de forma ovalado-alargada, más estrecha que ancha. Trufa negra, con fosas nasales bien abiertas. Caña nasal larga y ligeramente arqueada. Labios que resaltan pero no demasiado. Paladar y borde de los labios, negros. Cráneo relativamente convexo. Protuberancia occipital moderadamente marcada.

Ojos. De color marrón oscuro. Párpado inferior a veces un poco colgante, de manera de dejar ver algo la conjuntiva.

Orejas. De nacimiento bajo, más allá de la línea de los ojos. Largas, fina y apergaminadas. Si se apoyan a lo largo de las mandíbulas, llegan por lo menos hasta la punta de la trufa.

Cuello. Bastante largo, levemente arqueado. Papada desarrollada pero no excesiva.

Extremidades anteriores. Fuertes, rectas, torcidas o semitorcidas. Hombros musculosos pero no pesados.

Cuerpo. Tórax desarrollado en profundidad, relativamente ancho y muy caído. Costillas abarilladas. Dorso alargado y bien sostenido. Riñones cortos, a veces arqueados. Flancos bastante caídos. Organos genitales negros.

Extremidades posteriores. Muslos musculosos. Corvejones anchos, a menudo rectos y cerrados.

Pies. De forma ovalada un poco alargada, bastante fuertes. Uñas y plantas negras.

Cola. De buen emplazamiento, bastante larga, a veces un poco espigada.

Pelaje. No muy fino. Color: azul a blanco con manchas negras más o menos extendidas, con o sin gualdrapa. Manchas fuego más o menos intensas sobre los ojos y trazas de este tipo también sobre las mejillas, sobre los labios, en el interior de las orejas y sobre las extremidades.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias calculadas como ración de mantenimiento son de 1.300 - 1.450 Kcal. diarias. Este perro está considerado como un óptimo y apasionado cazador, apreciado sobre todo por lo fino de su olfato. Es adecuado para la caza en terrenos muy accidentados, para la cual deber ser mantenido, naturalmente, con una alimentación que se ajuste a tales exigencias. El aporte en Kcal. para este perro debe ser abundante sobre todo en lípidos, en detrimento de los hidratos de carbono.

ENFERMEDADES. Común a otros Basset también en éste se produce la laxitud hacia el exterior del párpado inferior que da menos garantías para una defensa de la conjuntiva.

CON EL VETERINARIO. En los ejemplares en los cuales la anomalía arriba indicada es causa de continuas conjuntivitis, hay que recurrir a la terapia quirúrgica conducente a limitar la exposición de la conjuntiva.